

第1回市街化調整区域あり方検討委員会を開催しました。

第1回委員会を下記開催概要のとおり開催しました。当日は、諮問の内容とその背景について事務局より説明した後、各委員より調整区域における土地利用変化の原因や、市民の要求を明確化する必要性など様々な角度から意見を頂きました。

<開催概要>

日時：平成17年10月27日(木) 18:30～20:10

場所：市庁舎5階 特別会議室

出席者：内海委員、高見沢委員、田代委員、半田委員、蓑原委員、柳沢委員
まちづくり調整局長、本市協力委員 7名他、本市職員

一般：2名

報道関係者：4名

<当日のまとめ>

- 1 高齢化の実態と土地利用の仕組みを関係させる方法を検討する必要がある。
- 2 景観・風景としての調整区域の意味
- 3 市街化区域（特に中心部）の緑も含め、現在に至るまでに間引きされた緑への対策を検討する必要がある。
- 4 ひとりひとりの生活者の視点から調整区域のあり方を考える必要がある。

※以下のホームページアドレスで、議事概要を確認することができます。

<http://www.city.yokohama.jp/me/machi/guid/takuchi/tokeihou/iinkai/first/minutes.pdf>

<次回予定>

日時：平成17年11月24日 18:30～

場所：横浜みなとみらい21 クイーンズスクエア横浜 クイーンモール3階
プレゼンテーションルーム

開催形態：非公開